



SUMBER BERITA

<input checked="" type="checkbox"/>	RAKYAT BENGKULU	<input type="checkbox"/>	MEDIA INDONESIA
<input type="checkbox"/>	BENGKULU EKSPRESS	<input type="checkbox"/>	KOMPAS
<input type="checkbox"/>	RADAR BENGKULU	<input type="checkbox"/>

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF NETRAL BAHAN PEMERIKSAAN PERHATIAN KHUSUS

Penjabat Dilarang Dinas Luar

Selama Pemeriksaan BPK

CURUP - Bupati Rejang Lebong, Drs. H. Syamsul Efendi, MM mengingatkan seluruh pejabat yang ada di jajaran Pemkab Rejang Lebong. Para pejabat diwajibkan tidak melakukan perjalanan dinas atau dinas luar (DL) ke luar kota selama proses pemeriksaan yang dilakukan oleh Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) RI Perwakilan Provinsi Bengkulu.

"Saat ini BPK RI Perwakilan Provinsi Bengkulu sedang melaksanakan tugasnya melakukan pemeriksaan atas pengelolaan keuangan daerah di tahun berjalan 2023. Kita minta kepada seluruh pejabat, khususnya kepala OPD agar tidak meninggalkan tempat kecuali urusan yang memang sangat penting dan mendesak, yang sebelumnya sudah mendapatkan izin dari Sekretaris Daerah (Sekda)," tegas Bupati.

Tidak dinas luar selama audit BPK, sambung Bupati, merupakan bentuk sikap kooperatif dan proak-

tif dari seluruh OPD di Kabupaten Rejang Lebong dalam bekerjasama dengan BPK RI Provinsi Bengkulu selama melaksanakan pemeriksaan, hingga kedepan tercipta tata kelola keuangan untuk tata kelola pemerintahan Rejang Lebong yang baik.

"Karena jika kepala dinas khususnya berada di tempat, tim auditor BPK bisa dengan mudah melakukan konfirmasi dan klarifikasi atas setiap temuan yang didapat dari pemeriksaan ini nantinya. Jadi jangan sampai kita selaku tuan rumah yang membuat tim auditor menunggu," beber Bupati.

Dalam pemeriksaan kali ini dilakukan selama 35 hari terhitung 29 Agustus - 22 September 2023 oleh 14 auditor BPK RI Perwakilan Provinsi Bengkulu. "Peran aktif dari kepala OPD terkait dengan keterangan atau penyajian data-data yang dibutuhkan oleh pihak BPK, akan sangat membantu seperti apa capaian kinerja Pemkab Rejang Lebong kedepannya," ujar Bupati. (sly)

